
Câmara Municipal de Uberlândia
Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que seja encaminhado a  SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTES

solicitação para IMPLANTAÇÃO / MUDANÇA DE LINHA - Aumento da liha do ônibus A

147,  incluíndo  em  seu  itinerário  a  Av.  Ministro  Homero

Santos até a altura do número 505 Bairro Shopping Park.

JUSTIFICATIVA

O presente requerimento justifica-se pelo fato de que moradores do residencial Paineiras

2 solicitam o aumento da linha do ônibus A 147, incluíndo em seu itinerário a Av. Ministro

Homero Santos até a altura do número 505. pois o ponto de onibus que atende ao endereço

fica distante do condomínio.

Ressaltamos  que  o  trajeto  até  o  ponto  existente  é  distante  e  fica  em  um  local

consideravelmente  "ermo"  que  coloca  em risco  os  moradores  durante  o  trajeto  ponto  de

ônibus - condomínio.

O  empreendimento  contempla  72  famílias  que  dependem  do  transporte  público  e

encarecidamente solicita a viabulidade de um ponto de onibus proximo ao empreendimento.

Câmara Municipal de Uberlândia, 31 de outubro de 2024.

ANTÔNIO AUGUSTO QUEIJINHO
Vereador - PSDB
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